
Protokolleintrag vom 14.07.2010

2010/218
Dringliches Postulat von Karin Rykart Sutter (Grüne) und Karin Meier-Bohrer (Grüne) vom 19.05.2010:
Sanierung Flussbadi Oberer Letten, Beibehaltung des Frauendecks sowie der getrennten Garderoben
 
Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des
Dringlichen Postulats zur Prüfung ab.
 
Karin Rykart Sutter (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 49/2010).
 
Myriam Barzotto (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob bei der geplanten Sanierung der Flussbadi Oberer Letten auf die Saison 2011 hin das Frauendeck sowie die getrennten
Garderoben beibehalten werden können.und ob der geplante Gastro-Kiosk so konzipiert werden kann, dass die Badegäste in ihrem Ruhebedürfnis und in ihrer
Bewegungsfreiheit nicht eingeschränkt werden.
 
Karin Rykart Sutter (Grüne) ist mit der Textänderung einverstanden.
 
Das geänderte Postulat wird mit 97 gegen 12 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


